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不给郑州添堵
婚车只用两辆

走到路口还要当会儿协管员走到路口还要当会儿协管员
这位美丽的新娘

是郑州日报一名记者
这对新人向网友倡议文明交通

穿礼服、着婚纱的“交通协管员”您见过吗？
昨天，一对新人来到花园路农业路口客串一把交通

协管员。大喜的日子，他们为什么有这样的举动，让我
们看看这对新人的故事吧。

晚报记者 张玉东 李雪/文 周甬/图

婚礼也不忘畅通值得肯定
穿婚纱疏导交通，回头率相当高，不少市民拿出

手机拍照。
新浪微博上，许许多多的网友发微博讲述看到的

故事。许多网友表示赞许，也有人说一对新人作秀。
河南微领地：新人结婚为“畅通郑州”减婚车、当

交通协管员，为郑州交通作贡献，赞一个。结婚只用
两辆婚车，减少交通堵塞，向新人致敬。祝福他们新
婚快乐！永结同心。

郑海涛zhenghaitao：这样的方式很好。
Hear_sea：瞧咱郑州人民的素质~~~！
骑车去摄影：小妹妹晋晋终于嫁出去了，新婚之

日还到交通文明岗当文明交通志愿者，从自身做起缓
解交通压力。

酷爱念念：我也想这样结婚，但是恐怕我老妈不
愿意呢……

coolman-180：蛮有纪念意义的，值得称赞。比
那些喊作秀的人强多了，因为他们连作秀的勇气都
没，风凉话满嘴。鄙视之！

昨日上午 10半，一辆婚车停在了花园路农业
路口。车上走下一对新人，他们的胳膊上都戴有

“文明出行”的袖章。
“这是婚礼设计好的路线，他俩想当一回交通

协管员，倡导文明出行，纪念一下这个特殊的日
子。”新人的朋友丁先生说，为了让更多人关注文
明出行，减少交通拥堵，一对新人还把家人准备的

10辆新婚车队，削减为一辆婚车和一辆摄像车。
很快，新人们开始上岗，他们站在斑马线前，

新娘王晋晋身穿雪白的婚纱，手举“红灯，请止
步！”的小旗子，劝导大家不要闯红灯。

“文明交通要从自身做起，新人的行为如果文
明出行意识深入身心，路上就不会那么堵，新人的
行为值得肯定。”这个路口的交警杨华民说。

“一场车祸把我们的心连在了一起，也因为车
祸，我们相恋并相爱了。”新郎刘博谈起俩人相爱
的故事，脸上挂满了幸福。

事情要从去年说起，刘博和王晋晋是通过他
人介绍认识的，刘博经常到外地出差，见面后，俩
人没怎么联系了。

去年8月份的一天，王晋晋驾车在中原路上不
慎与另一辆车相撞，受了轻微伤。家人都在外
地，她又没有处理事故的经历，一时手足无措、情
绪失落。

慌乱中，王晋晋不断翻阅手机中保存的号码，
希望找人帮助自己，屏幕定格在刘博的名字上，无
助的她按下了通话键。

接到电话时，刘博还在漯河出差。心仪的女
孩主动联系自己，他赶紧将手头的工作转交给同
事，迅速赶往郑州。

刘博挑起重担，扛起所有善后处理事宜，两颗
心也迅速升温连在了一起。

因为这起事故，他彻底打动了她，她找到了可以依
靠的他，他们热恋了，也都认识到交通安全的重要性。

“家里都想让我们办得体面一些，要找10辆婚
车，我们坚决反对。我俩商量好了，要为畅通郑
州做我们力所能及的事，少用婚车不为郑州添
堵，至于到路上指挥交通，则是我们俩共同的想
法。”刘博说。

“现在很多人结婚都是比车多，比车好，女
孩也都喜欢排排场场嫁出去，毕竟结婚是人生
最重要的时刻，不过我不后悔，能为郑州交通
出把力，两辆婚车也会成为我最美好的记忆。”
王晋晋说。

“以后我们还会经常这样做，也会带动我们身
边的亲朋好友这样做；我们还想联系微博上的网
友们，如果有时间的话，一起上街疏导交通，制止
不文明行为。”

王晋晋说，如果有网友愿意为畅通郑州作
贡献，可以加他们的新浪微博“击浪斋”、“记
者晋晋”，大家一起走向街头，为郑州交通努
把力。

路口出现“穿婚纱的交通协管员”

低碳婚礼畅通郑州，舍弃豪华车队不后悔

畅通郑州从自我做起，继续中……

微
评
论

新郎新娘获赠交通志愿者臂章。新郎新娘获赠交通志愿者臂章。


